
Herr Schümann führt dazu aus, dass 19.11.2004 die Wehrbereichsverwaltung Kiel diesbezüglich 
um Auskunft gebeten wurde. In einem Telefonat vom 13.11.2004 wurde vom zuständigen 
Sachbearbeiter folgender Sachstand mitgeteilt: 
- Die Stadt führt bereits Konversionsgespräche. 
- Es gibt keine vorgesehene weitere Nutzung des Kasernengeländes von Seiten der Bundes-  

wehr. Das Entbehrlichkeitsverfahren wird in Kürze abgeschlossen sein. 
- Die Kaserne wird im Februar frei sein, im 1. Quartal 2005 wird der Freigabeerlass des BMVg 
erwartet.Sobald dieser vorliegt, wird die Standortverwaltung den Auftrag bekommen, den 
Vorgang an das Bundesvermögensamt abzugeben. 
 
 


